

## Zeugnis

Herr Werner Rudolph, geb. am 01.10.1969, war in der Zeit vom 01.06.2018 bis 30.11.2018 in unserem Unternehmen am Standort Nürnberg als Dozent für die Weiterbildung zum Fachwirt im Gesundheits- und Sozialwesen auf geringfügiger Basis tätig.

Als Teil der Döpfer-Unternehmensgruppe widmen sich die Döpfer-Schulen schwerpunktmäßig der Aus- und Weiterbildung in Berufen des Gesundheitswesens. Ergänzt werden diese Bildungsangebote durch eine private Grundschule und eine Fachakademie für Sozialpädagogik. Insgesamt realisieren die Döpfer-Schulen ihr Bildungsangebot an bundesweit sieben Schulstandorten und sind darüber hinaus eng mit der unternehmenseigenen Hochschule in Köln sowie den verschiedenen Fortbildungsstützpunkten an den Schulstandorten vernetzt.

Einen weiteren Teil der Döpfer-Unternehmensgruppe bilden die eigenen therapeutischen Praxen für Physiotherapie, Ergotherapie und Logopädie, die ebenfalls bundesweit angesiedelt sind.

Der Unterricht von Herrn Rudolph umfasste das Fach:

- Steuern und Überwachen betriebswirtschaftlicher Prozesse und Ressourcen

Herr Rudolph war dabei für die Erstellung der Skripte, den Unterricht und die Prüfungsvorbereitung zuständig.

Herr Rudolph war ein sachlich absolut überzeugender und im persönlichen Umgang verbindlicher Dozent. Er verfügt über ein hervorragendes und umfassendes Fachwissen, das er stets effektiv und erfolgreich in der Praxis einsetzte. Auf Basis seiner schnellen Auffassungsgabe überblickte Herr Rudolph auch schwierige Situationen sofort und fand gute Lösungen, die er konsequent und erfolgreich umsetzte.

Herr Rudolph ergriff von sich aus die Initiative und setzte sich mit großer Einsatzbereitschaft für unser Unternehmen ein. Selbst in extremen Stresssituationen und unter außerordentlicher Belastung behielt er die Übersicht, handelte konsequent und erzielte Ergebnisse von sehr hoher Qualität.

Sein Unterricht war stets interessant und abwechslungsreich. Er gestaltete ihn sehr ergebnisorientiert und der jeweiligen Alters- und Leistungsgruppe jederzeit angemessen. Herr Rudolph forderte die Schüler und verstand es sehr gut, sie bei auftretenden Schwierigkeiten gezielt zu unterstützen. Mit pädagogischem Geschick war er in der Lage, die Teilnehmer für seinen Unterricht zu gewinnen und zu guten Leistungen zu motivieren.

Wir lernten Herrn Rudolph als einen umsichtigen, verantwortungsbewussten und gewissenhaften Mitarbeiter kennen, der seine Aufgaben stets zu unserer vollen Zufriedenheit erfüllte. Sein aufgeschlossenes, freundliches und hilfsbereites Wesen sicherte ihm immer ein sehr gutes Verhältnis zu Vorgesetzten, Kollegen und Schülern. Sein Verhalten war immer vorbildlich.

Herr Rudolph verlässt das Unternehmen zum 30.11.2018 mit Ende des befristeten Vertrages. Wir danken ihm für seine stets guten Leistungen und wünschen ihm für die Zukunft beruflich und persönlich alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Nürnberg, 30.11.2018

  
Hubert Döpfer  
Inhaber der Döpfer Akademie,  
Fort- und Weiterbildung e.K.